

Extraído de El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Resolucion-de-la-Asamblea-de-Zanon-del-20-de-octubre-Un-paso-mas-hacia-la-Autogestion>

Resolución de la Asamblea de Zanón del 20 de octubre: Un paso más hacia la Autogestión.

- Argentina - Economía - Recuperadas -

Fecha de publicación en línea: Viernes 21 de octubre de 2005

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

Resolución de la Asamblea de Zanon del 20 de octubre: Un paso más hacia la Autogestión.

Los obreros de Zanon hace cuatro años que ocupamos la fábrica y la mantenemos bajo control obrero, con las máquinas en marcha y creando puestos de trabajo, luchando por la "solución de fondo" que es la ley de expropiación y estatización sin pago y bajo control obrero para que Zanon siga al servicio de la comunidad.

Ante la falta de respuesta del gobierno nacional y provincial y de la Legislatura Provincial y el Congreso de la Nación y ante las permanentes amenazas de desalojo, a fines del 2003 constituimos la Cooperativa FaSinPat para reclamar el reconocimiento transitorio de la gestión obrera.

El martes pasado el juez resolvió decretar la continuidad de la explotación de Zanon por la cooperativa. Pero quería imponernos condiciones inaceptables: limitar la autonomía y reservarse la facultad de revocar la cesión, sin causa, sin dejarnos la posibilidad de apelar y cuando él quisiera. La asamblea de Zanon rechazó por unanimidad estos condicionamientos y exigió que se respeten nuestras condiciones.

El juez dio marcha atrás en los puntos centrales y modificó su resolución. La misma plantea el reconocimiento de la autonomía de la gestión obrera (descartando cualquier forma de cogestión con la patronal o poder del estado); la cesión de la planta para fabricar y comercializar cerámicos (incluyendo la marca Zanon) por un año y con posibilidad de renovaciones, quedando a cargo nuestro el pago de un canon mensual de \$30.000 + IVA y la rendición de cuentas periódicas a la sindicatura.

Bajo estas condiciones consideramos este hecho como un paso adelante en nuestra pelea por el control obrero ya que por el mínimo de 1 año se aleja la posibilidad de un desalojo (además la cesión es prorrogable). Pero a la vez somos concientes que esto no es la solución de fondo. Nuestro compromiso es redoblar los esfuerzos y nuestra lucha para obtener la sanción de la ley de expropiación y no aceptaremos que nos impongan el pago de la deuda millonaria que dejaron los empresarios vaciadores haciéndonos comprar la fábrica o pagándole a los acreedores.

Como siempre dijimos Zanon no es una isla y no nos podemos salvar solos en un país en el que las políticas del gobierno siguen generando ganancias millonarias para las grandes empresas mientras millones de trabajadores continúan desocupados, los salarios están por debajo de la canasta familiar, y el hambre y miseria se extienden.

Solo confiando en nuestras propias fuerzas, con la unidad con los trabajadores ocupados y desocupados, los estudiantes combativos y el apoyo de la comunidad podemos seguir defendiendo la fábrica y lograr que triunfe la gestión obrera. Por eso seguiremos adelante con nuestro método de trabajo que es la asamblea, los mandatos, la revocabilidad, nuestros estatutos y con la coordinación con otros sectores a nivel regional y nacional, la continuidad de actividades culturales y sociales, el periódico y los programas de radio Nuestra Lucha, el destino de una parte de la producción a necesidades sociales, fondos de huelga solidarios, la fábrica abierta al pueblo, etc. En síntesis nuestro destino esta unido a la lucha del conjunto de los trabajadores y el pueblo pobre. A eso apostamos.